

Frente al Barça los hombres de Lorenzo Rueda cayeron sin mostrar sus virtudes por 26-32 en un Palau d'Esports abarrotado

No hubo victoria histórica

JAVIER SÁNCHEZ

Iker Romero disfrutaba. Sentado en el banquillo, junto a Venio Losert y Víctor Tomás, reía festivamente. Quizá no se acordaba del 8 de noviembre del 2006. Quizá no recordaba aquel tiro alto, aquella explosión de júbilo del público granollerense, aquel 27-26, aquella cuarta posición de la Asobal. O quizá sí y por eso carcajeaba. Enfrente, a escasos metros, Joan Cañellas se desesperaba. Se subía la camiseta tapándose la cara con ella, dejando ver una zamarra amarilla interior, después de que Kasper Hvidt y el palo izquierdo de la portería le impidiesen anotar un tanto por sexta vez en la noche. Quizá no recordaba aquellos tres cursos en Can Barça, aquellos partidos inéditos, aquella pasividad viendo el final de su contrato de la secretaria técnica. O quizá sí, y por eso se exasperaba. El FC Barcelona Borges venció por 26-32 a un Fraikin BM Granollers sin realizar grandes arrojos, sólo gozando de los errores infantiles de los vallesanos en ataque y de una pasividad excesiva de los hombres de Lorenzo Rueda, sobre todo frente a los lanzamientos lejanos de los cañoneros blaugranas, Mikkel Hansen, Romero y Laszlo Nagy que anotaron 19 tantos entre los tres. El Granollers fue absorbido por el contenido de las 2.827 almas que abarrotaron el Palau d'Esports y por la entidad del rival y se dejó un partido histórico, considerado por muchos vallesanos la mayor oportunidad de la década de asestar un duro golpe al eterno enemigo después de que éste fuese arrollado por el Kiel alemán en competición europea.

El partido se inició de cara para los locales. Los jugadores del Barça, pese a la experiencia, salieron a la pista azul Mondo totalmente desconcentrados. Unos sobreexcitados, otros acongojados. Y el Fraikin lo aprovechó. Los primera línea granollerenses, Cañellas, Davor Cutura y Salva Puig, asentaron un primer parcial de 3-1 que predecía un en-



Xavier Solanas

El Granollers sólo inquietó a los blaugranas al iniciarse el encuentro y en el ecuador de la segunda parte.

cuentro de enorme altura. Pero fue un espejismo. A partir del sexto minuto de juego, los líderes ajustaron la defensa logrando que los granollerenses ya no volviesen a lanzar sin un jugador encima ni de 7 metros ni de 9 y en la pista contraria, lo hacían fácil. Los vallesanos no salían al contacto y, clavados en defensa, dejaban a Nagy, Hansen y Romero asestar un parcial de 1-7 que colocaba un 4-8 en el marcador que ya no se recuperaría. Era el minuto 15 de la primera parte y, desde ese momento, la defensa barcelonesa se conjuró con la falta de eficacia vallesana -33% en la primera parte, 53% al final para mantener e incluso agrandar diferencias. Significativo era ver como los blaugranas no necesitaban en ningún momento, recurrir al pi-

EL APUNTE

DEMASIADA DEPORTIVIDAD

El pasado martes, Enric Masip, capitán del Dream Team y responsable de la sección culé de balonmano, fue homenajeado en la Residencia del BMG, siendo el primer jugador en colgar su foto en el hogar para promesas. Sin duda es bueno que las relaciones entre ambos clubes sean correctas y que alrededor del clásico no haya violencia pero, si no guardamos una cierta enemistad, una tirria folklórica frente a lo culé, ¿qué nos queda?. JS.

vote, el avilesino Rubén Garabaya, ni a los extremos, Albert Rocas, Cristian Ugaldé, Juanín García y Tomás, que juntos sumaron sólo 4 tantos. Sólo hubo un atisbo de reacción. Tras llegar 10-15 al descanso, en el ecuador de la segunda parte, el Granollers vio como el Barça se colocaba a 7 tantos, 17-24, cambió la defensa planteando una 5:1 con Cañellas como hombre adelantado y logró un parcial de 0-4 que despertó a un emudecido Palau. Los simples desplazamientos laterales ya no eran una gigantesca puerta de entrada al edén del gol y, en la pista blaugrana, los granollerenses simplificaban su juego para encontrar a Juan Andreu en la lucha interior y a Marc Pujol, acertado en el extremo. Nuevamente un miraje. Manolo Cadenas pidió sabiamente un tiempo muerto y calmó los ánimos. Quedaban 10 minutos y entonces se erigió la figura del veterano Demetrio Lozano que, con temple, logró cuatro goles de cuatro intentos, mientras los locales se seguían desesperando viendo el enorme conocimiento que Kasper Hvidt, que evitó 18 tantos, tenía de cada uno de ellos. Al final, 26-32. Una victoria tranquila para los de la Ciudad Condal y una derrota dolorosa para los hombres de Lorenzo Rueda que en ningún momento mostraron ni la dureza en defensa ni la fluidez en ataque que asombraron a la Asobal al iniciarse la temporada. Con este

Fraikin BM Granollers	26
FC Barcelona Borges	32

Granollers: Ohlander, Pujol (3), Puig (2), Cañellas (4), Andreu (3), Cutura (6) y Svitlica (2); siete inicial. Pérez (p.s.), Apelgren, Raigal, Ferrer (2), García, Campos (4) y Resina.

Barcelona: Hvidt, Ugaldé (1), Romero (7), Boldsen (1), Garabaya (1), Nagy (5) y Rocas; siete inicial. Noddesbo (3), García (1), Tomás (2), Lozano (4), Jer-nemyr y Hansen (7).

Parciales: 2-1, 3-3, 4-7, 7-11, 9-13 y 10-15 (descanso). 13-18, 14-20, 17-24, 21-26, 23-28 y 26-32 (final).

Clasificación: El Granollers es sexto con un balance de 7 victorias, 1 empate y 4 derrotas.

Próxima cita: El Fraikin visita al Ciudad Real, tercero en la tabla, mañana sábado a partir de las 18:30 horas.

resultado el Granollers continúa sexto con 7 victorias, 1 empate y 4 derrotas.

VISITA AL CIUDAD REAL

Mañana sábado, a partir de las 18:30 horas, el Fraikin visitará al BM Ciudad Real en el Quijote Arena. Tras sufrir dos tropiezos al inicio de la liga, los de Talant Dujshebaev necesitan el triunfo para no alejarse de Barça y Ademar, y para ello contará con sus cañoneros Olafur Stefansson, Viran Morros, Sjarhei Rutenka, Ales Pajovic y Jerome Fernández que, si el Granollers no aprieta en defensa, pueden hacer un descosido en la portería de Fredrik Ohlander y Manel Pérez. Además, recordar que el pasado fin de semana se disputó el Partido de las Estrellas de la Asobal con la participación de Davor Cutura y Álvaro Ferrer. En el transcurso del fin de semana, ambos lograron premios individuales. El primero logró el galardón al tiro más potente después de dos lanzamientos a 120 km/h, mientras el segundo logró ser el más rápido en el concurso de habilidades.